
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g45"/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicito à possibilidade de requerer uma academia de saúde, no povoado 

Malhada Grande, pois a maioria dos Brasileiro estão sedentários e com a 

construção desta academia a população irá proporcionar aos moradores 

mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida 

para todos. 

Sala das Sessões, em 29 de Junho de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NT°. 846  / 2018. 

9 Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicito à possibilidade de requerer uma academia de saúde, no povoado 

São José , pois a maioria dos Brasileiro estão sedentários e com a 

construção desta academia a população irá proporcionar aos moradores 

mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida 

para todos. 

Sala das Sessões, em 29 de Junho de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 847 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental, 

requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, solicitando a possibilidade de requerer, uma 

coleta de lixo conjunta para os povoados. Nambebé , Macambira , Bonamão, Alagadiço, 

Serrote, Lagoa do Rancho e povoado Várzea e Povoado Campos novos. A coleta de 

lixo, e de grande importância e desenvolvimento sustentável, a qualidade ambiental e o 

desenvolvimento urbano. 

Sala das Sessões, em 06 de Agosto de 2018. 
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